

**DÉCLARATION CONJOINTE DES MAIRES DE CAPITALES EUROPÉENNES
POUR LA DÉFENSE DE SERVICES PUBLICS DE QUALITÉ ET ACCESSIBLE À
TOUS**

Tandis que l'Union européenne fête son cinquantième anniversaire, les services à la population sont aujourd'hui menacés par des velléités de libéralisation des services collectifs et par la généralisation des secteurs déjà ouverts à la concurrence.

Il est plus que jamais nécessaire de nous mobiliser car l'accessibilité de tous à des services publics de qualité est un élément fondamental du modèle social européen. La modernité doit rimer avec la solidarité, aussi et surtout au niveau européen.

Indépendamment d'une logique de stricte rentabilité, aux côtés d'autres acteurs, nos capitales, nos villes, nos régions, nos Etats, doivent pouvoir offrir à chacun un accès aux services indispensables de qualité et à un prix raisonnable dans tous les domaines: les hôpitaux, les services sociaux et de santé, les transports publics, la garde d'enfants, l'éducation, les services postaux, les télécommunications, Internet, etc.

C'est ainsi que nous pourrons maintenir une société toujours plus solidaire où chacun peut s'émanciper.

Une législation européenne est indispensable. Tout en tenant compte des différentes définitions des "services publics" qui existent dans les Etats membres, elle garantira la sécurité juridique des services publics et l'établissement d'un équilibre entre les règles du marché intérieur et la mission des services publics.

Conscients de cette nécessité pour le quotidien de nos concitoyens, nous, les maires de capitales, soutenons la pétition¹ lancée par la Confédération européenne des syndicats (CES) et demandons que l'avenir des services publics soit assuré.

¹ <http://www.petitionpublicservice.eu/fr>